



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P120326

Fachstelle Bienen: Vertrag mit dem Kanton Solothurn

- ://: 1. Vom Vertrag zwischen dem Kanton Solothurn und den Kantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt über die Aus- und Weiterbildung der Imkerinnen und Imker sowie die Sicherung gesunder Bienenbestände im Kanton Basel-Landschaft und im Kanton Basel-Stadt wird Kenntnis genommen.

Begründung

Um dem Rückgang der Bienenvölker und der Imkerinnen und Imker entgegenzuwirken, hat der Kanton Solothurn die Initiative ergriffen, gemeinsam mit den Kantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt eine Fachstelle Bienen einzurichten. Basel-Stadt kann für einen jährlichen Betrag von CHF 4'000 die Leistungen für Weiterbildung und Beratung der Bienenzüchterinnen und –züchter in unserem Kanton beziehen.

